

## Il menace « de tout casser » : sept gendarmes interviennent

Quatre gendarmes de la brigade de Saint-Amour et trois militaires du Psig (peloton de surveillance et d'intervention de la gendarmerie) sont intervenus à Cousance, samedi 18 janvier en début d'après-midi. Ces derniers ont été alertés par des commerçants de la Grande-Rue vers 14 heures, après qu'un jeune Cousançois de 25 ans environ s'en est pris verbalement, sans raison apparente, aux passants devant le bar Le Cortez.

### « Il a pété un câble »

« Il était alcoolisé et hors de lui et il menaçait de tout casser. Lorsque les premiers gendarmes sont arrivés, ils ont été contraints d'appeler du renfort », indique le capitaine de gendarmerie Stéphane Abraham. « Il a pété un câble, alors on a tenté de le calmer à l'intérieur pendant près d'une heure. C'est un jeune que l'on connaît de-



Un jeune Cousançois alcoolisé s'en est pris verbalement aux passants, dans la Grande-Rue. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

puis plusieurs années », ajoute le gérant du Cortez. Le jeune homme, sous traitement médicamenteux et connu des gendarmes du secteur pour son comportement « violent et viru-

lent », a été conduit par les pompiers et un médecin à l'hôpital psychiatrique de Saint-Ylie, où il a déjà effectué un séjour il y a quelques mois.

V. B.